



Südtiroler Volkspartei
In Vielfalt geeint.

An die Gemeindeverwaltung Auer

Auer, den 16.11.2020

Schriftliche Anfrage der SVP Ratsfraktion Auer

Breitband – wann können alle Dorfbewohner mit einem Anschluss rechnen?

Mit der zweiten Covid 19 Welle verschärft sich erneut die Notlage der Betriebe in Auer und aller Aurer Familien welche noch keinen Zugang zum Breitbandnetz haben. Viele Mitarbeiter müssen wieder von zu Hause aus arbeiten; Bei vielen Schülern wird der Lehrplan auf Fernunterricht umgestellt. In gar einigen Haushalten arbeiten zwei oder mehr Personen gleichzeitig und dafür ist ein moderner Glasfaseranschluss unabdingbar. Des weiteren haben einige Betriebe in Auer noch keine Möglichkeit sich an das Breitbandnetz anzuschließen. Die unterzeichnenden Gemeinderäte der Südtiroler Volkspartei haben dazu folgende Fragen:

1. Wann werden die Arbeiten für den Ausbau und Anschluss aller Haushalte und Betriebe an das Glasfasernetz in Auer ausgeschrieben?
2. Wann werden diese Arbeiten durchgeführt?
3. Werden alle Betriebe und Haushalte gleichzeitig angeschlossen?

Auf die von uns gestellten Fragen bitten wir um eine schriftliche Antwort innerhalb der gesetzlichen Frist.

SVP Ratsfraktion Auer



svpauer



www.svp-auer.eu



svp_auer.ora



info@svp-auer.eu



Südtiroler Volkspartei
In Vielfalt geeint.

Stefano Decarli

Raimund Ausserhofer

Marcello Cembran

Elmar Gabalin

Andreas Gschleier

Stefanie Unterweger

Anfrage Nummer 46/2020

no. - Prot. - nr.: 0018943 Data - Datum: 16.11.2020

